

Höllinghofen, Bestand Nehlen

1556 Juli 13 (auf tag Margareten virginis)

Der ehrenfeste Johann de Wendt, Droste zu Lipperode, gibt Katharina, Tochter seiner ersten Ehe, dem ehrenfesten Dietrich von Plettenberg zu Niell zur Ehe, unter Trauung in der Kirche zu Mülheim. Johann gibt seiner Tochter als Brautschatz 1800 rhein. Goldgulden, für Kleider und Kleinodien weitere 700 Goldgulden und außerdem einen wohl^hausgerüsteten Brautwagen. Dafür gibt Dietrich seiner Frau eine Morgengabe nach Gewohnheit der Grafschaft Mark und setzt für sie in die sämtlichen Güter des^s Hauses Nehlen ein zur Leibzucht nach märkischer Gewohnheit. Stirbt Dietrich kinderlos und heiratet Katharina wieder, so muß ihr der Brautschatz samt weiteren 600 Goldgulden ausgezahlt werden; stirbt Katharina kinderlos vor ihrem Mann, so hat dieser 900 Goldgulden an ihre Verwandten zurückzuzahlen. Imübrigen verzichtet Katharina auf ihr väterliches und mütterliches Erbe.

Zeugen: